

# BIG ISSUE

## Dansat Brimob Banten Dampingi Kapolda Dalam Rangka Simulasi Sispam Kota Jelang Pilkada

Ayu Amalia - [BANTEN.BIGISSUE.ID](https://BANTEN.BIGISSUE.ID)

Aug 6, 2024 - 21:31



Dansat Brimob Banten Dampingi Kapolda Dalam Rangka Simulasi Sispam Kot

Serang - Polda Banten gelar simulasi sistem pengamanan kota dalam rangka pemilihan kepala daerah tahun 2024 di daerah hukum Polda Banten yang

bertempat di KP3B, Selasa (6/8).

Simulasi sistem pengamanan kota dipimpin langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si. yang didampingi oleh Gubernur Banten Dr. Al Muktabar, Wakapolda Banten Brigjen Hengki, S.I.K., M.H. dan Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., serta disaksikan oleh para PJU Polda Banten, para PJU unsur TNI dan Forkopimda Banten.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si. menyampaikan ucapan terimakasihnya.

"Pada kesempatan simulasi sistem pengamanan kota dalam rangka pengamanan Pilkada tahun 2024 di daerah hukum Banten, perkenankanlah saya mengucapkan terima kasih gubernur Banten penyelenggara Pilkada, pimpinan instansi terkait dan Komandan satuan TNI serta yang turut berpartisipasi dalam Simulasi sistem Pam Kota ini," katanya.

Ia juga menyampaikan beberapa penekanan kepada peserta simulasi.

"Saya juga menyampaikan rasa bangga dan apresiasi karena saudara telah menunjukkan semangat dan dedikasi yang tinggi sehingga simulasi dapat berjalan dengan baik dan lancar," ucapnya.

Lanjutnya, "Kepada seluruh peserta simulasi untuk dipedomani dan diulangi, tingkatkan kesiapsiagaan serta jaga kondisi fisik dan mental saudara agar dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, hilangkan ego sektoral sehingga kita mampu bertindak secara terpadu dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, integritas diri dan institusi serta junjung tinggi netralitas dalam mengamankan seluruh tahapan Pilkada, khusus kepada infrastruktur simulasi saya berharap saudara dapat segera melakukan analisa dan evaluasi".

Ditemui di tempat yang sama, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., menyampaikan Simulasi pengamanan latihan sistem kota itu merupakan hal yang mendasar apapun setiap namanya kegiatan operasional ataupun pengamanan harus senantiasa direncanakan dengan latihan.

"Brimob Banten|n dari awal siap senantiasa latihan seperti motonya 'tiada hari tanpa latihan', begitu terlatih siap untuk operasi, jadi lebih baik mandi keringat dalam latihan daripada mandi darah dalam pertempuran," ujarnya.

"Makanya nomor satu adalah latihan kesejahteraan yang utama bagi personel, latihan yang cukup demikian Brigade!!," pungkas orang nomor satu di Brimob Polda Banten.